



Die Weihnachtsfeier der Tauchjugend ist bei allen sehr beliebt. Die zwölf Kinder und Jugendlichen zwischen zehn und siebzehn Jahren haben mit viel Spaß das Clubheim in Hailer weihnachtlich dekoriert und jede Menge Plätzchen gebacken, verziert und natürlich auch gekostet. Anschließend wurde Pizza bestellt, um die hungrige Meute zu versorgen. Nachdem alle gemeinsam aufgeräumt hatten, wurden noch die mitgebrachten Wichtelgeschenke spielerisch verteilt. - Informationen über den Verein und die Trainingszeiten sowie über die Möglichkeit des Schnuppertauchens finden Sie auf der Homepage <https://www.tauchen-gelnhausen.de/>.